
 

 

 

 

 

今年度，道内で初めて実施いたしました町内全校の「学校諸費の

共同徴収」ですが，みなさまのご協力のおかげで，志比内小，忠栄

小，東神楽中学校が完納となりました。ご協力に感謝いたします。 

未徴収も町全体で 5戸のみで，既にご連絡を差し上げており，こ

の通信が発行される２９日には，完納している予定です。 

学校の徴収金は，「完納するまで直接業者へ支払えない」費用や，

スキーのリフト代など「集まっていないと授業が成り立たない」費用で構

成されています。事務室では，次年度以降も町内全校の徴収業務を

担当する予定ですので，これらの事情をご理解いただき，期限までの

納入にご協力を，お願いいたします。 

現在まで，東神楽町に申し出をいただき，中学校へ導入予定の楽器

は次の通りです。 

 

 

 

 

  

連 絡 先 

東神楽中学校 

83-2413（明石） 

 

東神楽小学校 

83-2344（清川） 

 

東聖小学校 

83-3055（箱﨑・土

屋） 

忠栄小学校 

83-3205（長谷川） 

 

志比内小学校 

96-2146（松田） 

 

教育委員会 

83-5406（米津） 

東神楽町共同学校連携 

事務室だより 
NO.８ 

楽器名 台数 区分 

トランペット 3台 楽器ふるさと納税による寄贈 

フルート 5台 同上 

クラリネット 1台 同上 

アルトサックス 1台 同上 

ポケットトランペット 1台 同上 

 



 

回答数は 180件で，全体の約 2割でした。（昨年は 194件） 

５，中学校の学力テスト費用を公費（無償）化（１・２年９６０円，３年１２８０円）につい

ては，回答者の９７．８％が「評価する」と回答しています。 

６，今後，公費化（無償化）を希望する経費については，１スポーツ振興センター掛

金（18名），２給食費（10名），３教材費全般（10名）の順で希望が多くなっています。以

下，４修学旅行費等・通学バス代・スキーリフト代，５制服・ジャージ・・と続いてい

ます。これらのご意見もふまえ，事務室としては，「スポーツ振興センター掛金」の完全

公費化を要望しました。 

７，学校の施設設備で改善すべきところについて，もっとも多かった意見は，昨年度

同様「教室にエアコンを整備してあげてほしい」という、ご意見でした。 

東京都は１００％整備されていますし，官房長官の発言以降，全国的な整備率は上が

ったようです。これらの内容については，１１月の予算ヒアリングでも教育委員会に伝え

ました。国の補助なしに町単独ではなかなか難しい整備ですが，児童生徒の健康的な

生活環境と学習環境の整備なので繰り返し要望していきます。 

（町内の学校では一部の学校のパソコン室にのみ設置されています。） 

昨今話題になっている教職員の超過勤務（法律により教員に時間外勤務手当は支給

されません）ですが，東神楽町では，先月途中から，その実態把握のため QRコード

による出退勤記録を実施しています。 

中学校の 11月 1日から 21日までの実績では平日の超過時間が平均 26.5時間，土

日の部活指導が 24時間で合計 50時間を超えています。今月は１０日間残っており，

過労死ラインと言われる月６０時間を平均で超える勢いです。今後，各校において，

この状態を改善すべく，様々な取り組みを検討・実施することになりますが保護者の

皆様には，この実態をふまえ，ご理解ご協力をお願いいたします。（超過時間の平均は，部活

を担当しない管理職等も含んだ数値です） 


